



Jucopo pide a la Comisión de Puntos Constitucionales un informe sobre el estatus de las iniciativas enviadas por el Ejecutivo Federal: Ignacio Mier

Por: Redacción FM 30 Abril, 2024

5 0

f Facebook

X Twitter

P Pinterest

WhatsApp



CIUDAD DE MÉXICO.- La Junta de Coordinación Política (Jucopo) solicitó a la Comisión de Puntos Constitucionales un informe sobre el estatus de las iniciativas enviadas a la Cámara de Diputados por el Ejecutivo Federal el pasado 5 de febrero, indicó el diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena

"Le solicitó la Jucopo a la Comisión de Puntos Constitucionales, que es donde están, que presentara un informe; mañana lo vamos a tener y también las reservas", dijo el legislador en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

<https://almomento.mx/jucopo-pide-a-la-comision-de-puntos-constitucionales-un-informe-sobre-el-estatus-de-las-iniciativas-enviadas-por-el-ejecutivo-federal-ignacio-mier/>